Inicio de Postulantado de Alicia Luján Delvalle



En mi caminar vocacional siempre me resuena la lectura del libro de Jeremías 1: 4-10 "Desde antes que nacieras ya te conocía"

La experiencia de mi padre en el grupo juvenil "Fuego" en San Pedro del Paraná fue tejiendo en mi la curiosidad, siguiendo los caminos de estudio y formación de mi padre, fue intensificando mi inquietud a la vida religiosa. Mi madre, devota de la virgen de Lujan, participativa y activa en la capilla de mi pueblo, fue influencia para conocer el amor de Dios, ese amor al que me entregué desde niña. En toda mi vida jamás me sentí desolada ni a la intemperie, Jesús me transmitía su amor en los silencios mas

profundos.

Se fue intensificando mi "**Sí**" con las experiencias en la comunidad de Villarrica, por 3 años en la pastoral juvenil, conociendo la educación

popular en lugares carenciados, compartiendo de cerca las preocupaciones de la gente de diferentes lugares, también en el dispensario, ocupaba mis tiempos libres en el servicio, en el cual me sentía en la gracia de ser parte de la construcción del reino de Dios.

Para la formación en el Postulantado he sido enviada a la ciudad de Comandante Fontana, provincia de Formosa-Argentina. Con gran acogida, celebramos el 2 de febrero de 2023, día de la Vida Consagrada, mi ingreso con las Misioneras de la Inmaculada Concepción. Dicha celebración fue acompañada por los Laicos MIC y mi padre, que viajó desde San Pedro del Paraná-Paraguay.



Con gran felicidad pido a Jesús Misionero y a M. Alfonsa, guíen mis pasos en esta nueva etapa.



